

Bottrop

Neues Presseportal

[30.03.2011] Die Stadt Bottrop nutzt künftig die Lösung Newsdesk der Firma Sitepark als Informationsplattform. Damit soll die kommunale Öffentlichkeitsarbeit vereinfacht werden.

Eine neue Plattform zur Erfassung und Verbreitung ihrer Pressemeldungen nutzt ab dem 1. April 2011 die Stadt Bottrop. Zum Einsatz kommt die Software-Lösung Newsdesk der Firma Sitepark. Damit sollen nach Angaben der nordrhein-westfälischen Kommune verschiedene Arbeiten in einem Schritt erledigt werden können. So sollen mit der Anwendung der Direktversand an ausgewählte Redaktionen bewerkstelligt, thematische Newsletter vertrieben, ein zentrales Archiv zur Verfügung gestellt und die Nachrichten auf der städtischen Website präsentiert werden. Die Lösung kann auch für städtische Töchter wie Theater, Museen oder andere kommunale Unternehmen verwendet werden.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Bottrop, Portale, Sitepark, Newsdesk